



## Se deslinda Morena

MARTHA MARTÍNEZ

La presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, se deslindó ayer de la consejera de Jalisco que fue confrontada por el subsecretario de Estado de Estados Unidos, Christopher Landau.

"Las expresiones de Melissa Cornejo no representan la postura de Morena. Desde su origen, nuestro Movimiento ha sido profundamente pacífico y así lo seguirá siendo. No promovemos ni promoveremos jamás actos de violencia", dijo 15 horas después ocurridos los hechos.

Por su parte, el líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, llamó a los militantes y simpatizantes de su partido a dejar que sea la Presidenta Claudia Sheinbaum la que conduzca la política exterior del País, en particular la relación con Estados Unidos.

Llamó a la medida para no generar confrontaciones o mayor polarización con autoridades estadounidenses y permitir que el diálogo pueda fructificar.